

令和2年7月31日

保護者各位

白樺学園高等学校
校長 嶋野幸也

夏休み期間中の大都市圏への帰省等に関する教務上の取り扱いについて

盛夏の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、日頃から本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、昨今の新型コロナウイルス感染再拡大の状況に鑑み、夏休み期間中に生徒が首都圏及び大阪、名古屋などの大都市圏に帰省もしくは旅行した場合、帰帯日から2週間の「出席停止」措置を講ずることといたしました。

大勢の生徒が集まる学校という施設の性質上、いかに感染対策を講じていても、一旦感染するとクラスターにつながりかねないことから、大事をとての措置でありますので、何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。

なお、該当者にあっては、帰帯後、下宿等で経過観察を行うとともに、万一感染が疑われる症状が出た場合は、すみやかに医療機関で診察を受け、結果を担任に報告するようご指導ください。

また、出席停止期間中は、リモート授業や課題プリントなどにより、学習に遅れが生じないようにいたします。

結びに、十勝管内における新型コロナウイルスの感染状況は、道内でも比較的少なくかつ限定的ではありますが、いつ何時感染が広がるかは誰にもわかりません。まさに見えざる敵との戦いであります。

皆様におかれましては、吳々もご自愛くださいますようお祈り申し上げます。